

Impacta propuesta energética a bonos (Reforma 13/08/13)

Impacta propuesta energética a bonos (Reforma 13/08/13) Por Bloomberg Monterrey México (13 agosto 2013).- La propuesta de reforma energética presentada ayer por el Presidente Enrique Peña Nieto está afectando el desempeño de los bonos mexicanos luego de que reveló pocos incentivos para las empresas privadas de perforación que lo demandado por sus rivales políticos. El rendimiento de la deuda denominada en pesos que vence en 2024 sube seis puntos base a 5.83 por ciento, eso se compara con una baja promedio de 2 puntos base para los bonos de mercados emergentes hasta el 9 de agosto, de acuerdo con Bank of America. "Si la meta fuera realmente maximizar la producción, no estoy seguro que este sea el mejor sistema", dijo Joe Kogan, director de estrategia de mercados emergentes en Scotiabank. "La propuesta luce un poco decepcionante". La propuesta del PAN presentada el mes pasado considera concesiones y el camino para una venta de acciones de Pemex, pero su director Emilio Lozoya, dijo ayer en entrevista con Radio Fórmula que la venta accionaria no estaba considerada. Con una concesión, la empresa privada asume la propiedad de su participación del crudo en el pozo, bajo el contrato de utilidades compartidas, el crudo permanecerá bajo propiedad del Estado, y las perforadoras obtendrían un reembolso de los gastos y una cuota preacordada de las utilidades netas. Por otra parte, el Peso ha caído 1.2 por ciento en los últimos dos días a 12.7764 unidades por dólar, aunque todavía está 0.7 por ciento arriba en lo que va del año. Duncan Wood, director del Instituto México en el Woodrow Wilson International Center for Scholars en Washington, dijo que el plan del Presidente "podría decepcionar a ciertas personas" quienes piensan que las concesiones dan más incentivos a las empresas privadas. Mientras que Carlos Hermosillo, analista en Grupo Financiero Banorte, dijo que mientras la propuesta de Peña Nieto es una "reforma realista" se quedó corta en las expectativas de que el gobierno permitiría una amplia apertura a la inversión del sector privado en energía. "El mercado estaba esperando una reforma más agresiva de la que obtuvimos", indicó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo